

GR Univ. Prof. Dr. Daisy KOPERA, MBA

3. Juni 2019

## **F R A G E S T U N D E**

an Stadträtin Elke KAHR

6.6.2019

Betreff: Gefährliche Begegnungen zwischen Fußgängern und Radfahrern

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr, liebe Elke!

In Graz gibt es zahlreiche Konfrontationspunkte zwischen Fußgehern und Radfahrern.

Eine Situation, bei der sich immer wieder gefährliche Momente ergeben, ist der Bereich um die Fußgängerampel am Kaiser-Franz-Kai sowohl vom Schlossbergplatz / Sackstraße als auch vom Erich-Edegger-Steg kommend bzw. auch auf der anderen Seite der Mur – Erich-Edegger-Steg über den Lendkai zum Mariahilferplatz.

An beiden Stellen treffen die Fußgänger häufig auf mit hoher Geschwindigkeit fahrende Radfahrer, die nicht bremsen, da der Zebrastreifen im Bereich der Radwege unterbrochen ist, sodass Fußgänger oft noch auf der Fahrbahn warten müssen bzw. den Radweg nicht queren können, um die Radfahrer vorbei zu lassen.

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geschätzte Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr, folgende

### **Frage:**

„Was gedenken Sie hinkünftig zu tun, um diese Konfliktsituationen zwischen Fußgehern und Radfahrern im Bereich des Erich-Edegger-Stegs und der Fußgängerübergänge über den Kaiser-Franz-Josef-Kai bzw. Lendkai zu entschärfen?“